

## Welttag der Händehygiene

Jedes Jahr ruft die WHO am 5. Mai den Welttag der Händehygiene aus. Es soll dabei an die Bedeutung dieser einfachen, aber wesentlichen Geste im Kampf gegen die Übertragung von Infektionen erinnert werden. Auch das Spital Davos macht mit.

pd | Im Jahr 2009 hat die Weltgesundheitsorganisation WHO erstmals die Kampagne «Save Lives: Clean Your Hands» ins Leben gerufen und führt seit da alljährlich am 5. Mai den Welttag der Händehygiene durch. Das diesjährige Motto «accelerate action together» (zu Deutsch: «gemeinsam das Handeln beschleunigen») fordert die Gesundheitsinstitutionen auf, die Sensibilisierung in Sachen Infektionsprävention auch nach der Pandemie gemeinsam weiter voranzutreiben. Denn eine richtige Händehygiene rettet jährlich Millionen von Leben.

Auch wenn die Schweizer Spitäler, Kliniken und Heime ihre Mitarbeitenden regelmässig schulen, hat sich die Hygieneverantwortliche des Spitals Davos anlässlich des Welttages der Händehygiene verschiedene Aktionen überlegt, um auch Personen ausserhalb des Gesundheitsbereichs für das Thema zu sensibilisieren. So werden im Spital Davos in der ersten Mai-Woche verschiedene Plakate, Desinfektionsständer, «Give-Aways» und ein spezieller Startbildschirm für die Mitarbeitenden auf den Welttag der Händehygiene aufmerksam machen. Ausserdem wird Valerie Brunner mit einer sogenannten Blackbox unterwegs sein, mit der Spitalbesucher und -mitarbeitende aller Bereiche prüfen können, ob sie die Händehygiene korrekt durchführen und damit einen wichtigen Beitrag zur Vermeidung von nosokomialen Infektionen leisten.

Mehr zum Welttag der Händehygiene: [www.who.int](http://www.who.int)



HCD-Fans wissen ihren Club jederzeit bestens in Szene zu setzen. Bild: zVg



Valerie Brunner (Hygieneverantwortliche am Spital Davos) hat zum Welttag der Händehygiene verschiedene Aktionen vorbereitet. Bild: zVg

## Auch bei Gegenwind treue HCD-Fans

bg | Auch wenn gesundheitliche Beschwerden die persönliche Teilnahme an den Spielen inzwischen herausfordernd machen, mit diesem Windrad wünschen die langjährigen Fans Vreni und Peter Huber dem HCD auch in Zukunft gute Spiele. Das schucke Stück steht auf dem Balkon ihres Heims im solothurnischen Oensingen und verweist stolz auf ihre Herkunft und die Beziehung zu Davos als ihrem Ferienort.

Inserate

**DAVOSER**  
DZ ZEITUNG

Gesucht:

### Redaktionelle Hilfskraft

zur Betreuung von [davoserzeitung.ch](http://davoserzeitung.ch) während rund fünf Stunden pro Woche.

Einsätze jeweils am Montag und Donnerstag ab Druckbeginn um 14 Uhr.

Für mehr Informationen melden Sie sich über [davoserzeitung@somedia.ch](mailto:davoserzeitung@somedia.ch)

Wir rufen gerne zurück.

Menschen  
für  
Menschen

Karlheinz Böhm's Äthiopienhilfe Switzerland 

**Exportieren Sie Hoffnung.**

In Äthiopien ist die Nachfrage besonders gross.

[www.menschenfuermenschen.ch](http://www.menschenfuermenschen.ch)

